

JOURNEE INTERNATIONALE DE LA FEMME
RAPPORT DE L'ACTIVITE AU SOUS BUREAU CRS DE KANKAN

Date : 08 mars 2022



1- Contexte et justification :

La Journée internationale des femmes est le 8 mars. C'est une journée pour reconnaître et souligner, à l'échelle mondiale, les réalisations politiques, économiques, sociales et culturelles des femmes et des filles.

Il s'agit aussi d'une occasion pour sensibiliser le public au progrès accompli dans la réalisation de l'égalité du genre et au travail qui reste à faire. La Journée internationale des femmes est née au début du XX^e siècle, dans la foulée des activités des mouvements ouvriers d'Amérique du Nord et d'Europe, et reflète un appel grandissant pour la participation à parts égales des femmes à la vie de la société.

La première Journée internationale des femmes a été célébrée le 19 mars 1911 en Autriche, au Danemark, en Allemagne et en Suisse. Ce jour-là, plus d'un million de femmes et d'hommes ont exprimé leur appui en participant à des événements publics. Dans les années qui ont suivi, d'autres pays ont commencé à observer et à célébrer cette journée.

Officialisée en 1977 par l'Organisation des Nations Unies (ONU), cette journée couvre plusieurs événements à travers le monde avec comme objectif de célébrer les avancées des droits des femmes.

Les Nations Unies ont proclamé en 1975 l'Année internationale de la femme et ont commencé à célébrer la **Journée internationale des femmes** le 8 mars.

Aujourd'hui, la Journée internationale des femmes est une journée d'unité, de célébration, de réflexion, de défense des droits des femmes et d'action observée dans plusieurs pays à travers le monde.

C'est pour cela que plusieurs événements et initiatives ont eu lieu à travers le monde à cette occasion notamment pour :

- Réfléchir, échanger, se mobiliser pour l'égalité entre les femmes et les hommes ;
et
- Faire le bilan du rôle et la place des femmes dans la société.

C'est aussi l'occasion de mettre en avant les initiatives qui placent les femmes au cœur de la création ainsi que leur participation à la vie politique, économique, sociale et culturelle.

Selon l'ONU FEMME, la journée internationale des femmes 2022 sera célébrée sous le thème « **L'égalité aujourd'hui pour un avenir durable** »

Les femmes employées de CRS ne resteront pas à la marge de cette fête. Elles saisissent cette occasion pour apporter, appuyer et valoriser leur plus-value à l'occasion de cette journée.

Dans cette perspective, elles comptent apporter leur assistance à certaines couches vulnérables et de la région de Kankan à travers des dons.

Le but de ces activités est d'apporter notre contribution personnelle dans le domaine humanitaire en Guinée, en faveur des personnes démunies et vulnérables.

Pour marquer la journée internationale des droits de la femme au sein du programme pays de CRS Guinée, Cette journée sera axée sur la distribution de vivres, **Kits Covid-19 et hygiéniques aux femmes prisonnières de la maison centrale de Kankan** » et l'orientation du personnel sur le leadership féminin.

Ces activités vont permettre d'améliorer les conditions alimentaires, sanitaires et hygiéniques de ces personnes vulnérables à travers ce geste humanitaire et Renforcer les Capacités du personnel du programme pays sur le leadership féminin.

Cette initiative des femmes employées de CRS Guinée est non seulement d'apporter aux personnes ciblées ce don et de soutenir les actions du programme pays dans le domaine de la composante Genre en Guinée.

2- Activités menées à Kankan :

- ❖ Participation des dames à la réunion de concertation et de partage d'expériences :



Le leadership féminin est le fait que les femmes visent à conjuguer leur ambition professionnelle et personnelle....

- ❖ Participation de tout le staff à la réunion d'orientation et de discussion sur le leadership féminin :

Lors de cette orientation tout le 38 staff du sous bureau CRS kankan ont suivi avec grand intérêt ce moment de témoignage, partage d'expériences et de conseils pour des objectifs de plan de carrière motivés et bien planifiés. Il est très important de réussir à garder un équilibre entre l'environnement de travail et la vie de famille.

Quelques exemples de leaders féminins dans le monde ont été cités telles que : OPRAH, Hadja Saran Daraba Fatou Balde Yansané, Hadja N'mah Fory...etc.



Visite à la maison centrale de kankan :



Après la fructueuse session d'orientation et de discussion sur le leadership féminin, les femmes présentes au sous bureau, quelques hommes et le représentant de l'ONG Prisonniers sans frontières se sont rendu à la maison centrale avec les le lot de vivres et kits de survie.

Durant 1h ce fut un partage d'émotion, d'empathie mêlées à la joie pour ces femmes détenues de sentir le parfum de la liberté à travers les sœurs venues vivre leurs réalités.

QUELQUES MESSAGES RECEUILLIS

Les femmes détenues	L'équipe des agents de santé aidant au suivi des dames détenues	Le régisseur de la maison centrale
<p>Nous sommes très émues et touchées par votre geste. C'est la toute première fois que nous recevons un tel don venant d'une entité dédiée uniquement à nous les femmes détenues de la maison centrale de Kankan.</p> <p>Nous sollicitons votre aide pour sortir de là car la place de la femme n'est pas la prison.</p> <p>Merci CRS, ne nous oubliez pas.</p>	<p>Nous remercions CRS pour ce beau geste fait pour ces femmes détenues que nous suivons.</p> <p>Nous demandons à CRS de nous doter en matériels médicaux et médicaments pour faciliter leur consultation mais aussi la prise en charge.</p> <p>Nous serons très ravis de vos fréquentes visites.</p>	<p>Par ma voix, le tribunal de première instance de kankan remercie CRS pour son geste magnanime fait en faveur de nos détenues féminines en cette journée internationale des droits de la femme. C'est la toute première fois depuis mon arrivée que nous recevons un tel geste venant d'une structure.</p> <p>Merci CRS pour votre geste humanitaire et prière d'en faire une habitude car nous avons sérieusement besoin d'assistance</p>

PLAIDOYER

L'ensemble des personnes incarcérées (femmes et hommes), le personnel soignant ainsi que l'administration de la maison centrale sollicite auprès de CRS un appui dans le cadre de :

- L'autonomisation en appuyant un projet de saponification qui avait bien marché dans le passé et qui aidait à subvenir aux petits besoins ;
- La réinsertion sociale en dotant la maison centrale de matériels pour apprendre le métier tels que la couture
- Causeries éducatives pour le changement de comportement et le renforcement de capacités

3-

Quelques images des staffs :



Photo du staff CRS Kouroussa, Siguiri, Les dames au bureau de kankan et le repas de famille après la maison centrale



Signature du waybill des vivres et kits par Mrs le Président de l'association Prisonniers sans frontières et le régisseur de la maison centrale de Kankan

4-

Annexe :

LE TDR



TDR ACTIVITES 08
MARS 2022 (CRS) 11.

LA LISTE DES VIVRES ET KITS OFFERTS



Liste des vivres et
kits offerts.pdf